
令和２年度第１回碧南市スポーツ推進審議会 会議録 

 

１ 日時 

  令和２年７月３０日（木）午後１時３０分～午後２時２０分 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 第２体育室 

３ 出席者及び欠席者 

(1) 出席者 

伴野義雄、井上浩之、松本佳久、伊豫田祥子、長谷栄次、山田和市、糟谷克徳、竹

内友二、榊原満、岡田一穂、加藤友子、飯野裕子 

(2) 欠席者 

鈴木和代 

(3) 事務局職員 

   教育長 生田弘幸、教育部長 岡崎康浩、スポーツ課長 岡本和雄、スポーツ課課長

補佐 加藤和彦、スポーツ担当係長 角谷健二、同 永田竜司、会計年度任用職員 大岡

理絵 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議事の要旨 

 (1) 教育長挨拶ならびに会長・委員任命（生田弘幸教育長） 

 (2) 会長挨拶及び副会長の氏名 （伴野義雄会長） 

(3）自己紹介 

(4) 議題 

ア 令和２年度スポーツ課事業計画について 

    事務局が会議資料に基づき、スポーツ課事業計画について説明した。その後、審

議した結果、事務局案が了承された。 

＜主な意見・質疑＞ 

【Ａ委員】学校施設開放制度を利用しているが、コロナ渦において９月以降の利用 

状況はどうなりますか。（資料Ｐ５、６） 

【事務局】今のところ学校教育課から、学校施設利用停止の連絡はありません。以 

前は、学校の屋内施設利用停止期間（６～８月）については、利用登録団体に対し、



代替場所として公共施設を月２回程、確保しました。９月以降については、 

公共施設予約システムから各団体で確保していただくよう案内しております。 

【Ｂ委員】コロナ渦において今後の予定や方向性はどのように考えていますか。 

【事務局】施設を利用していただけるよう努力はします。近隣市の施設閉鎖に

よる他市の新規利用者増加や緊急事態宣言等の止むを得ない事情が出ない限り

は、公共施設の閉鎖は考えていません。自粛等による心身的健康の二次被害に

ならないようできる限り皆さんの健康状態を保てるように努めて参ります。 

   イ その他 

      特になし。 


